

Cruces 2014 en Mengíbar

El día 3 de mayo, en Mengíbar, se celebró la Exaltación de la Cruz, o "Día de la Cruz", como aquí denominamos.

Un día esplendido, una tarde magnífica y una noche con una temperatura ideal dieron lugar a que muchísimos mengibareños y mengibareñas salieran a las calles de nuestro pueblo.

Hubo un total de siete cruces de las que solo seis entraban en concurso pues la del Hermano Mayor no lo hacía.

Los premios se otorgaron de la siguiente forma:

Primer premio dotado con 600€ : Calle Virgen de la Cabeza

Segundo premio y 500€: Barriada San José Obrero, Asociación de Vecinos.

Tercer premio y 400€: Calle Santiago

Cuarto premio y 300€: Plaza del Sol

Quinto premio y 200€: Calle García Morato

El sexto premio quedó desierto, pues la cruz del Parque Municipal, no cumplía con los requisitos mínimos.

[1ª-FOTOS](#) [2ª-FOTOS](#) [3ª-FOTOS](#) [4ª-FOTOS](#) [5ª-FOTOS](#) [PARQUE MUNICIPAL](#) [HERMANO MAYOR](#)
[VÍDEO](#)